Контакты: 

Dj Sirena: +7-906-053-02-44 
e-mail: evessolo@mail.ru
sirena.pdj.ru


Транспорт:
Автобус: если расстояние между городами до 400 км.

Поезд: одноместное "Купе".
Если расстояние между городами  превышает 600 км. Самолет.
Внутренний транспорт: такси от места прибытия до клуба.


Проживание:
Одноместный номер в гостинице. 
Питание: Завтрак, обед, ужин.
Организаторы обязуются оплачивать мелкие расходы в разумных пределах.


Выступление:
Аппаратура:
- 2 CD-проигрывателя фирмы Pioneer.
- Микшерный пульт.
- Сценический монитор достаточной мощности.
- Достаточное освещение.
- Предоставление фруктового сока и энергетического напитка Red Bull.
Вся аппаратура должна быть в исправном состоянии.


Охрана:
В течение всего пребывания DJ Sirena в клубе, а также во время выступления, необходимо присутствие поблизости охраны в количестве одного человека.


Гонорар:
Предварительная оплата в размере 50% от всей суммы перед выступлением, остальные 50% оплачиваются после сета.


Дополнительно:
Всю необходимую информацию для рекламы DJ Sirena можно получить ее по запросу. 

Фото, видеосъемка выступления, запись сета, время и количество интервью согласовываются отдельно.
Организаторы гастролей минимум за 2 дня до выступления обязаны предоставить график пребывания DJ Sirena в городе, заранее согласовав все пункты.
Dj Sirena: +7-906-053-02-44 

e-mail: evessolo@mail.ru
sirena.pdj.ru


Transport:
The bus: if the distance between cities is under 400 km.
The train: single seat compartment.
If the distance between cities is more than 600 km; flying is permitted.
Internal transport: taxi from place of arrival to the club.


The staying:
Hotel Accomodation: single room. 
Food: Breakfast, dinner, supper.
The organizers have to pay reasonable expenses.


Perfomance:
Equipment:
- 2 CD-players “Pioneer”.
- Mixture pult.
- Scenic display with sufficient power.
- Sufficient illumination.
- Juice and energetic drinks “Red Bull” are included.
All equipment must be in a good condition.


Guard:
One bodyguard is required for the duration of DJ Sirena’s in the club.



Fee:
Preliminary payment in dimension of 50% (of the total) sum before the performance, and the remaining 50% to be paid after the last set.


In addition:
For the necessary information of advertisement please contact to DJ Sirena. 
Photo, video, set recording, time and  amount of interview will be coordinated separately.

Schedule of events must be provided 2 days before the event by the tour organizers, all details must be coordinated beforehand.

